

HOME

JUDICIALES

LOCAL

NOTICIAS ▼ CONCURSOS

PUBLICIDAD



ES URGENTE QUE SE APRUEBEN VIGENCIAS FUTURAS PARA EL CORTISSOZ: CEPEDA TARUD



OL ESTUDIARÁ SER SOCIO ESTRATEGICO DE LA GESTORA ENERGETICA DEL CARIBE QUE PROMUEVEN LOS GOBERNADORES DE ESTA REGIÓN



INICIÓ EL PANAMERICANO DE POLO ACUÁTICO EN IBAGUÉ



COLOMBIA SE PREPARA KARATE







Ecopetrol estudiará ser socio estratégico de la Gestora Energética del Caribe que promueven los gobernadores de esta región

Por Redacción Emisora Atlántico

COMPARTIR EN:





Como un paso fundamental en la consolidación de la región Caribe como un verdadero hub energético catalogó el gobernador del Atlántico y presidente de la Región Administrativa y de Planificación —RAP Caribe, Eduardo Verano, la decisión de la compañía estatal de estudiar jurídicamente la invitación de la RAP CARIBE para convertirse en socio estratégico de la Gestora Energética del Caribe que promueven los mandatarios de esta zona del país.

"La reunión que sostuvimos en Ecopetrol como presidente de la RAP Caribe, en representación de mis colegas gobernadores y gobernadoras de mi región, marca un antes y un después porque la nacional petrolera ha aceptado estudiar una alianza para hacer parte de la Gestora Energética del Caribe que le dé a nuestra gente otras opciones para tener en sus casas energías limpias y sostenibles y superar las crisis que hemos tenido a lo largo de nuestra historia reciente y que tanto freno le ponen a nuestra economía. Esto sí sería una verdadera revolución energética porque convertiríamos al Caribe en un verdadero hub energético", manifestó el presidente de la RAP Caribe.

Se tiene previsto que si todo avanza de acuerdo a lo preestablecido, se firmará un acuerdo el próximo 10 de diciembre en la próxima reunión de gobernadores, lo que no solo consolida el trabajo ordenado y continuo de los mandatarios de la región Caribe, sino el avance del proceso de transición energética y crecimiento económico que tanto necesita esta zona de Colombia.

Este acuerdo establecería una hoja de ruta para desarrollar grandes proyectos de energía eólica y explorar nuevas alternativas de generación que integre también a las comunidades con el fin de no solo robustecer la infraestructura eléctrica de la región, sino impulsar su desarrollo económico sostenible lo que sumaría en su competitividad y en atracción a los inversionistas.

ULTIMAS NOTICIAS

- ► Es urgente que se aprueben vigencias futuras para el Cortissoz: Cepeda Tarud
- etrol estudiará ser socio estratégico de la Gestora Energética del Caribe que promueven los gobernadores de esta región
- Inició el Panamericano de Polo Acuático en Ibaqué
- ► Colombia se prepara para la Copa Mundo de Karate
- Pep Guardiola firma extensión de contrato de 2 años con Manchester City
- Atlántico se luce con 6 medallas de oro en el boxeo de los Juegos Nacionales Juvelines

Anuncios





«Esto es pensar en grande, esto es darle soluciones a la gente de manera contundente y categórica, por eso a nombre de los demás mandatarios de mi región, mejoraremos las condiciones de vida de millones de colombianos del Caribe cuya economía será impactada visiblemente en sus hogares», puntualizó Verano.

Al convertirse en socio de la Gestora Energética del Caribe, Ecopetrol aporta su experiencia, conocimiento técnico y capacidad financiera para impulsar la identificación e implementación de proyectos de gran envergadura y acelerar la transición hacia una matriz energética más diversificada.

EL PROCESO

El 8 de junio pasado, en Riohacha, La Guajira, en una sesión de la RAP Caribe, los gobernadores y gobernadoras del norte del país acordaron la creación de una entidad de energías alternativas, esta decisión fue ratificada el 13 de agosto en Barranquilla con presencia del ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, quien el 4 de octubre firmó un acta de creación de la Gestora Energética del Caribe que recibe un fuerte impulso con la decisión de Ecopetrol de mostrar interés de ingresar en el negocio.

El gerente encargado de la RAP, Jesús Pérez, quien estuvo en este encuentro con Ecopetrol en compañía de la secretaria de Planeación del Atlántico, Cecilia Arango, manifestó que de darse este acuerdo sería un hecho histórico que acabaría con las penurias que se han tenido con el servicio de energía.

"Esto sería fantástico, si Ecopetrol entra en el negocio de la Gestora Energética los ciudadanos en el Caribe tendrían un servicio de energías alternativas y eficiente porque es una entidad seria que tiene toda la experticia para que no solo la gente se beneficie, sino las empresas lo que llamará la atención para que más compañías busquen a la región Caribe para instalarse, así ganamos todos en competitividad y en generación de empleo por solo citar dos beneficios", concluyó Pérez.

COMPARTIR EN:













